

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “ Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Pokok Protista Kelas X SMA Negeri di Kabupaten Deli Serdang” disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.d., M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi sehingga tahap awal penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., dan Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi masukan serta saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, MS. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberikan bimbingan dan motivasi berharga selama 4 tahun ini, juga kepada seluruh Dosen Biologi beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah dan Guru Biologi yang ada di SMA N 1 Galang, SMA N 1 Pancur Batu, SMA N 1 Labuhan Deli, SMA N 1 Sunggal dan SMA N 2 Percut Sei Tuan atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di Sekolah tersebut. Teristimewa saya sampaikan Terima Kasih kepada Ayahanda tercinta (Lambok

Sihombing) dan Ibunda tersayang (Barmen Siregar) juga kepada abang tersayang (M.S. Goray Sihombing) yang senantiasa memberikan dukungan baik moral, material maupun spiritual yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman terkasih (Rizqi Intan Rahayu, Tio Rahma Sinambela, Rizki Fajar Ramadhan, Mega Apriliany, Dea Amara), teman-teman seperjuangan Bio Dik C 2016 serta semua pihak yang tidak disebutkan oleh penulis, terimakasih atas dukungan dan doanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dari segi isi dan bahasa, untuk itu, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 09 Juli 2020

Penulis,



Mailin Sonia Gira Sihombing

NIM. 4161141033